

009523.3
1997

Vous êtes cordialement invités
au vernissage de l'exposition

L'abécédaire du Musée



le dimanche 9 novembre à 14 heures.

L'exposition se poursuit jusqu'au 12 avril 1998.

L'Abécédaire du Musée initie petits et grands à l'art contemporain à travers 26 oeuvres de la collection du Musée répondant aux 26 lettres de l'alphabet.

À cette occasion, des visites commentées de l'exposition *L'Abécédaire du Musée* seront proposées en après-midi.

Le Musée d'art contemporain de Montréal est une société d'État subventionnée par le ministère de la Culture et des Communications du Québec et bénéficie de la participation financière du ministère du Patrimoine canadien et du Conseil des Arts du Canada.

Détails : oeuvres de Robert Adrian X, Martha Townsend, General Idea



MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTRÉAL

185, rue Sainte-Catherine Ouest

Métro Place-des-Arts

Téléphone : (514) 847-6212

You are cordially invited
to the opening of the exhibition

The Musée Alphabet



Sunday, November 9 at 2 p.m.

The exhibition will continue until April 12, 1998.

The Musée Alphabet introduces visitors, young and old, to contemporary art through 26 works in the museum's collection that are associated with the 26 letters in the alphabet.

For the opening, guided tours of *The Musée Alphabet* will be offered during the afternoon.

The Musée d'art contemporain de Montréal is a provincially owned corporation funded by the ministère de la Culture et des Communications du Québec. The Musée receives additional financial support from Canadian Heritage and the Canada Council for the Arts.

Detail: works by Robert Adrian X, Martha Townsend, General Idea



MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTRÉAL

185 St. Catherine Street West
Place-des-Arts metro
Telephone: (514) 847-6212